

Une présidente à Eviedanse



Karine Grasset et le nouveau bureau d'Eviedanse.

Christian Moussard avait été à l'initiative de la création de l'association Eviedanse et en était le président depuis le début. Il a souhaité passer le relais et le bureau issu de la dernière assemblée générale a porté Karine Grasset à la présidence de l'association dont elle est membre depuis une dizaine d'années. Elle est secondée par Frédéric Bonnefont à la vice-présidence, Michel Barrot à la trésorerie et Sylvie Timorès au secrétariat.

Eviedanse, ce sont différents cours de danses qui restent animés, depuis le début, par Marie et Isa. Les cours reprennent lundi 5 septembre avec Marie pour la gymnastique seniors de 17 h à 18 h, suivie de la zumba adultes de 18 h 15 à 19 h 15, le mercredi 7 septembre avec Isa pour la zumba fitness de 18 h 45 à 19 h 45 suivie de la danse de salon de 19 h 45 à 20 h 45. Les deux premiers cours de danses peuvent être essayés gratuitement.